



ENTRADA 23.728
27/02/2017 19:53

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) PREGUNTA ESCRITA SENADO

684/7123

20/12/2016

12522

AUTOR/A: MULET GARCÍA, Carles (GMXS)

RESPUESTA:

España es el mayor productor de cítricos de la Unión Europea (UE) y quinto del mundo con una producción anual superior a los 5 millones de tonelada. La Comunidad Valenciana es la principal región citrícola a nivel nacional. La citricultura española y, en particular, la valenciana, tiene una fuerte vocación exportadora, sobre todo de productos frescos. Según la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO), España es el primer exportador de cítricos en el mundo, destinando más de la mitad de su producción a exportación.

A pesar de la excelente estructura varietal valenciana, se están dirigiendo constantes esfuerzos hacia la obtención de nuevas variedades de cítricos que permitan una mejor adaptación de nuestro sector citrícola a las condiciones del mercado. El dinamismo de la citricultura valenciana ha permitido alcanzar unos niveles de sanidad vegetal excelentes en relación a otros países productores.

Aunque es cierto que en 2016 las condiciones climáticas fueron desfavorables y el sector citrícola valenciano sufrió graves daños, nada indica que no sea una situación coyuntural. El sector valenciano está desarrollando una ventaja comparativa importante y no cabe pensar que el acuerdo suscrito con los 5 países de la Comunidad de Desarrollo de África Austral (por sus siglas en inglés SADC) vaya a afectar negativamente a este sector.

No obstante, el Gobierno hará seguimiento de las importaciones de cítricos en la UE, sobre todo de naranjas de Sudáfrica coincidentes con la campaña valenciana, para evitar rebasamientos del contingente o hundimientos de precios, y propondrá la adopción de las medidas oportunas.

También extremará la vigilancia con respecto a las condiciones fitosanitarias.

Madrid, 22 de febrero de 2017